

УДК 334.7

В. А. Безуглая, Е. А. Костюкевич

Учреждение образования «Барановичский государственный университет», Министерство образования Республики Беларусь, ул. Войкова 21, 225404 Барановичи, Республика Беларусь, +375(163)669475, bezygla@rambler.ru

КЛАСТЕРНАЯ МОДЕЛЬ РАЗВИТИЯ ИННОВАЦИОННОГО МОЛОДЕЖНОГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА В УЧРЕЖДЕНИЯХ ОБРАЗОВАНИЯ

Исследовано понятие «образовательный кластер», определены особенности его развития на примере учреждений образования Барановичского региона. Определены направления развития образовательных кластеров. Определены промежуточные итоги взаимодействия в системе «школа-университет» в рамках образовательных кластеров. Приведена модель системы Бизнес-компании «школа-университет-субъекты хозяйствования».

Ключевые слова: образование, модель, компетенции, кластер, бизнес-компания, профессиональная среда, самоопределение.

Рис.1. Библиогр.: 1 назв.

V. A. Bezuglaya, E. A. Kostyukevich

Baranovichi state University, Ministry of education of the Republic of Belarus, 21 Voykova str., 225404 Baranovichi, Republic of Belarus, +375(163)669475, bezygla@rambler.ru

CLUSTER MODEL OF DEVELOPMENT OF INNOVATIVE YOUTH ENTREPRENEURSHIP IN EDUCATIONAL INSTITUTIONS

The concept of "educational cluster" is studied, the features of its development are determined by the example of educational institutions of the Baranavichy region. The directions of development of educational clusters are determined. The intermediate results of interaction in the "school-university" system in the framework of educational clusters are determined. The model of the system of the business company "school-university-business entities" is given.

Key words: education, model, competencies, cluster, business company, professional environment, self-determination.

Fig. 1. Bibliography: 1 title

СПИСОК ИСПОЛЬЗОВАННЫХ ИСТОЧНИКОВ

1. Бурак, О.И. Проект «практико-ориентированное бизнес-образование школьников во внеурочное время» / О.И. Бурак // «ИННОВАЦИЯ-2019. Вызовы времени»: материалы Международной научно-практической конференции, Минск, 04 апр. 2019 г. / Минск, 2019. – С. 271-272.